Gauturntag 2007 im Seckenheimer Schlössl

Zahlreiche Ehrungen



Der Turngau-Vorstand war komplett vertreten. Foto: wepi

MANNHEIM - Der Gauturntag, ist alljährlich ein ganz besonderes Event, im Turngau Mannheim. Dabei trafen sich 43 Vereine mit 83 Delegierten um die Berichte des Turngau-Vorstandes entgegen zu nehmen.

Zu Beginn zeigte zwei Turnerinnen der TSG Seckenheim auf der Matte ihr Können beim Bodenturnen. Sylvia Mehl (2. Vors.) hatte die Aufgabe der Begrüßung übernommen. Neben den Delegierten konnte sie eine ganze Reihe von Sport- und Polit-Prominenz begrüßen. Namentlich begrüßt wurden Lothar Mark (MdB), Helen Heberer, Hans Georg Junginger. Klaus Dieter Reichardt (alle MdL), Bürgermeister Dr. Peter Kurz, als Vertreter der Stadt Mannheim, die Stadräte Marianne Seitz und Wolfgang Raufelder, vom Sport Ehrenpräsident Richard Möll (Bad. Sportbund), Manfred Heierling (1. Vors. TSG), Vertreter anderer Sportverbände, der Kooperationspartner AOK und Sparkasse Nord und Ehrenmitglieder des Turngaus Mannheim. Sylvia Mehl dankte auch dem Schlössl-Helferteam, um Regina Kaspers, für die ausgezeichnete Bewirtung um Saal

Theo Schmitt dankte Dr. Peter Kurz und Gerda Brand für die für die Unterstützung seitens der Stadt Mannheim bei vielen Groß-Veranstaltungen. Er lobte die vielen Sportler aus dem Kreis Mannheim für die Erringung großer Erfolge bei Welt-, Deutschen- und Landesmeisterschaften. Er bemerkte auch, dass immer ein Anreiz für das

Ehrenamt gegeben sein muss. Der Kassenbericht lag schriftlich vor, und wurde vom Revisor Herbert Koger, vom TSG Seckenheim, als geprüft und in Ordnung befunden bestätigt.

Grußworte überbrachte Dr. Peter Kurz als Vertreter der Stadt Mannheim und als Sportdezernent. Ebenso Lothar Mark, Helen Heberer, Hans-Georg Junginger, Klaus-Dieter Reichard, Wolfgang Raufelder, Richard Möll und Walter Zehnt-

Nach den Grußworten wurden erfolgreich Sportler und Sportlerinnen, verdiente Mitglieder und Mitarbeiter des Turngaues Mannheim geehrte. Besonders erwähnen muss man hierbei die Weltmeister und Deutschen Meister von der PSG Mannheim, die Rope-Skipping-Sportler von RW Rheinau und die Turnerinnen der TG Mannheim. Mit der Goldenen Verdienstplakette des BSB wurde Rolf Hartmann (TG Mannheim) ausgezeichnet. Die Ehrennadel des DTB erhielt Wolfgang Ding vom TV Edingen. Danach folgten noch viele Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft.

Die Neu- und Ergänzungswahlen wurden zügig durchgeführt, wobei alle Vorgeschlagenen einstimmig in ihre Ämter gewählt wurden. Die Termine für 2007 sind alle im Arbeitsheft des Turngaues zu entnehmen, das auslag.

Nach 2 1/2 Stunden konnte der 1. Vorsitzende Theo Schmitt den gut besuchten und sehr harmonisch verlaufenen Gauturntag 2007 beenden.